



Pressemitteilung

Obernkirchen, 11. Mai 2004

**Frank Käber wird Trainer der Oberliga Mannschaft
des MTV Obernkirchen**

Frank Käber wird neuer Trainer der Oberliga Mannschaft des MTV Obernkirchen. Der Kontakt zu Frank Käber besteht schon seit längerem. Nach dem Weggang von Peter Eddelbüttel mitten in der letzten Saison wurden die ersten Gespräche mit Frank Käber, damals noch Trainer beim VfL Bad Nenndorf, geführt. Frank Käber fühlte sich seinerzeit jedoch verpflichtet die Saison in Bad Nenndorf zu beenden und stand somit nicht zur Verfügung. Nachdem sich der VfL Bad Nenndorf jedoch von ihm vor Ablauf der Saison trennte, wurden die Gespräche wieder aufgenommen. Abschließende Gespräche in den letzten Tagen machten das Engagement perfekt. Frank Käber wird bereits in dieser Woche das Training übernehmen.

Saulius Tonkunas wird auch in der nächsten Saison Trainer der Bezirksliga Mannschaft bleiben und gemeinsam mit Frank Käber die sportliche Verantwortung für die 1. und 2. Herrenmannschaft tragen.

Jörg Köster

1. Vorsitzender

Förderkreis Handballfreunde Obernkirchen e.V.